



¿Y si el Presidente quiere afuera a Ebrard?



Por **José Fonseca**

Viernes 08 de Septiembre de 2023 - 00:51

Todos, desde Mario Delgado, Ricardo Monreal e Ignacio Mier, hasta la candidata Claudia Sheinbaum, nos dicen haber llamado a Marcelo Ebrard para pedirle que por la unidad de Morena se incorpore a la campaña presidencial.

Aunque el Presidente Andrés Manuel López Obrador se dice su amigo, pareció ayer 7 de septiembre, mostrarle la puerta de salida al ex canciller cuando comentó que su candidatura en Movimiento Ciudadana dejaría a Xóchitl Gálvez en tercer lugar.

La candidata Sheinbaum le conoce muy bien, sabe de los rápidos reflejos políticos del Presidente, ¿no será que pasada la primera impresión vio a “la rebelión marcelista” como ocasión para reborujar más la elección? Con o sin “Bastón”, un viejo sabio dijo hace mucho: quien pregunta no se equivoca.

Seguridad, por eso estamos como estamos

Hace días, autobuses de la línea Tizayuca-Edomex suspendieron sus corridas y bloquearon la carretera hacia Pachuca porque el crimen organizado les exige 600 pesos por cada autobús como cuota de protección.

Levantaron el bloqueo porque las autoridades estatales y federales se comprometieron a protegerles de las bandas criminales y el servicio de transporte fue normal por unos días.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	-	08/09/2023	OPINIÓN

Ayer se volvieron a suspender las corridas de autobuses, pues en el crimen organizado detuvo un autobús, bajaron al pasaje y asesinaron al chofer. O sea que la garantía de protección valió para lo que se le unta al queso. Y se dicen difamados cuando se señala que la política de seguridad es el fracaso del sexenio.

El Presupuesto no sólo debe asegurar buen cierre

A doce meses y 22 días del fin del sexenio lopezobradorista, hoy recibirá el Congreso de la Unión el Presupuesto que propone el Ejecutivo para el último año del sexenio, un presupuesto que, dice el oficialismo, asegurará un cierre sin crisis fiscal o financiera.

Es alentador que el Gobierno se asegure de que haya una crisis, no sólo por razones político-electorales, sino también porque así podrán aspirar a colgarse la medalla de que, pese a las transformaciones, han mantenido la salud de las finanzas públicas.

Pero la ambición explicable de trascender no servirá de mucho si la preocupación es sólo para que el Presupuesto “justo y prudente” garantice un buen cierre, pues todo sería inútil si no le garantizan al próximo Gobierno que en los primeros meses de 2025 no se le caerá el mundo encima.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	-	08/09/2023	OPINIÓN

NOTAS EN REMOLINO

Pese a todo, los más díscolos vemos cuesta arriba de que con el “Bastón de Mando” le entregue el Presidente López Obrador a Claudia Sheinbaum las decisiones de las candidaturas de Morena, como dijo esta mañana... A propósito de candidaturas, las fuentes palaciegas afirman que el grupo de Adán Augusto López está inconforme con la eventual candidatura a la gubernatura del exdirector de Fonatur Javier May, amigo del Presidente... Pasan los meses y los días y las estaciones de los años y, pese a las declaraciones del oficialismo, las arrebatadas decisiones sobre los aeropuertos del Valle de México alejan cada vez más la posibilidad de que la seguridad aérea de México recupere la Categoría 1... En tiempos electorales adquiere vigencia esta frase de Graham Greene: “La mayoría de las personas prefieren confesar los pecados de los demás” ...